

LA DOULEUR TESTICULAIRE



Un garçon sur 4000 est touché. Cela peut arriver à n'importe quel âge, mais le pic de fréquence est entre 12 et 16 ans, c'est à dire à la **puberté**.



N'hésitez pas à en parler

UN PEU DE CULTURE

La testicule est retenue par un cordon nommé cordon spermatique. Lors d'un choc ou bien même seul, ce cordon peut s'enrouler sur lui même.

On parle alors dans ce cas d'une **torsion testiculaire**.

Les signes qui doivent vous alerter

Une **douleur aiguë du testicule** et d'apparition **soudaine**, majoré à la marche

Un **œdème** ou un changement de **couleur** du testicule



Une douleur testiculaire peut être aussi évocatrice d'autres pathologies, mais afin d'écartier le risque de la torsion testiculaire, toute douleur brutale d'un testicule doit amener à **consulter en urgence dans les plus brefs délais !**

En cas de doute, n'hésitez pas à appeler le 15 !